
Studio

24 m²

Réf. AA0427

369 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Dans un bel immeuble de la Rue de Rivoli, au 6ème et dernier étage par

l'escalier principal, l'agence Villlaret Marais vous propose en exclusivité

un charmant studio vendu entièrement meublé avec jolie vue plein sud

sur  les  toits  de  Paris.  Il  est  composé  d'une  entrée  avec  coin  bureau,

d'un  séjour  avec  jolis  colombages,  d'une  cuisine  séparée  équipée  et

d'une salle de bains avec wc broyeur. Double vitrage. Faibles charges.

Proche de tous commerces et du métro ligne 1. Idéal Pied à Terre.

In a beautiful  building on the Rue de Rivoli,  on the 6th and last floor via the main

staircase, Villlaret Marais agency exclusively offers you a charming studio apartment

sold  fully  furnished,  with  a  lovely  south-facing  view  over  the  roofs  of  Paris.  It

comprises  an  entrance  hall  with  study  area,  a  living  room  with  attractive

half-timbering,  a  separate  fitted  kitchen  and  a  bathroom  with  WC.  Double-glazed

windows. Low charges. Close to shops and metro line 1, ideal for pied-à-terre.

VILLARET IMMOBILIER MARAIS

97 RUE VIEILLE DU TEMPLE - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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